

## Comunicado

No. 499

Monterrey, NL., 24 de noviembre de 2016

### **Están garantizados los salarios y prestaciones de los maestros, pese al ajuste presupuestal: Nuño Mayer**

**Informa que en 2017 se presentarán el Modelo Educativo y los programas de inglés; de arte y cultura; de fortalecimiento de escuelas normales, y de equidad e inclusión**

**Acuerdan gobernadores de zona noreste y secretario de Educación Pública fortalecer implementación de la Reforma Educativa**

**Comprometen impulsar estrategias para evitar rezago y abandono escolar**

El secretario de Educación Pública, Aurelio Nuño Mayer, dijo que pese al ajuste presupuestal, están garantizados los salarios y prestaciones de los maestros, y ratificó que se mantienen los programas de la Reforma Educativa.

Además, informó que el año próximo se presentará el nuevo Modelo Educativo, así como los programas de inglés; de arte y cultura; de fortalecimiento de escuelas rurales, y de equidad e inclusión.

En tanto, Nuño Mayer y los gobernadores de la región noreste, de las más avanzadas en la transformación de la educación, acordaron hoy fortalecer las acciones que aseguren la implementación de la Reforma Educativa, así como las estrategias para evitar el rezago y abandono escolar.

Al firmar el *Acuerdo de Monterrey*, señalaron la importancia de establecer protocolos de prevención y atención a la violencia y el acoso en las escuelas, así como de revisar el avance de los indicadores estratégicos del *Plan Escuela al Centro*, y avanzar en *Programa Escuelas al CIEN*, el de inversión en infraestructura educativa más grande de la historia.

Los gobernadores y autoridades educativas de Nuevo León, Coahuila, Tamaulipas, San Luis Potosí y Durango se reunieron hoy con el secretario de Educación Pública, en el marco de la *Tercera Reunión del Grupo de Coordinación Regional Zona Noreste*, donde también analizaron el avance del Programa Especial de Certificación del Instituto Nacional para la Educación de los Adultos, que certifica los conocimientos adquiridos por jóvenes y adultos del área.

Aurelio Nuño Mayer y los subsecretarios de Educación Básica, Javier Treviño Cantú; Media Superior, Rodolfo Tuirán; Superior, Salvador Jara Guerrero, y de Planeación, Evaluación y Coordinación, Otto Granados Roldán, explicaron a los mandatarios el avance y retos de los programas de la Reforma Educativa.

Reunidos en el *Parque Fundidora* de Monterrey, se revisaron los avances del Modelo Educativo y la Propuesta Curricular para la Educación Obligatoria, que avanza en el procesamiento y sistematización de los datos de la consulta nacional.

En lo relativo a educación media, los representantes de los gobiernos de la región coincidieron que se esforzarán para alcanzar una cobertura de 80 por ciento, en el ciclo escolar 2018-2019.

Asimismo, se comprometieron a impulsar el *Programa @prende 2.0*, el cual busca desarrollar habilidades y competencias digitales de estudiantes de educación básica.

Los gobernadores y autoridades educativas se comprometieron a fortalecer la evaluación docente, y mantener un sistema de capacitación continua para los maestros.

Aurelio Nuño Mayer destacó que se acabaron el corporativismo y el clientelismo, y ahora todos los nombramientos de maestros se otorgan de acuerdo a las listas de prelación, por lo que en Nuevo León se anularon los que no cumplieron con la normatividad.

Esto, abundó, es un paso importante en la consolidación del Modelo Educativo, y apuntó que se pasa de un sistema donde no había calidad ni para el ingreso al Servicio Profesional Docente.

---000---